

4月の 神目小学校

4月7日（木）新年度の始まりです



○晴れ渡った空。桜が迎える通学路を歩いて子ども達が神目小学校にきています。

○令和4年度の始まりです。元気な声が響きます。「おはようございます」「ありがとうございました」



○川沿いの通学路は満開の桜で華やいています。



○今日からバスの運行時間が変わりました。

4月7日（木）転入生紹介・着任式



○新しい仲間が入ってきました。全校の前ではきはきとあいさつができました。



○新しく来られた先生はおひとりずつ ごあいさつをされました。

○担任の先生がだれか 児童はとてもドキドキしながら 聞いていました。

4月7日（木）始業式



○着任式に続いて始業式を行いました。

○校長先生は「みんな活躍 笑顔でいこう」というお話をされました。

○お話の最後に、担任の先生の紹介がありました。

○どの先生を発表しても、児童から自然に拍手が湧きました。担任の先生方もうれしそうでした。



○一年間がんばってほしいことについて、生徒指導の先生からお話がありました。

4月7日（木）休み時間



○新学期最初の日、どの学年も休み時間を新しい担任の先生と一緒に運動場に出ていました。

○全員で写真を撮ったり、春の陽気を楽しんだりしていました。



○どの学年も よいスタートができました。

4月8日（金）入学式練習



○2時間目は全校で入学式の練習をしました。

○6年生と5年生が1年生を連れて入場しました。

○速さや通り方など、少し緊張しながら歩きました。



○「さんぽ」が歓迎の歌です。校歌も元気にうたいました。みんな活躍していました。



○児童代表が「歓迎の言葉」を言います。

4月8日（金）給食はじまり



○今日から給食がありました。新しい教室まで運ぶのも大変ですが、張り切って用意をしていました。

○食べるのも、静かに姿勢にも気をつけました。



○「ちゃんとがんばっているところをHPで紹介するよ。転勤された先生にも見ていただく」と言って写真にとりました。児童は進級の喜びとともに、大きくなっています。

4月8日（金）入学式準備



○「早く入学してこないかな」と待ち遠しかった入学式。いよいよ月曜日になりました。

○5時間目は全校児童が準備をしました。

○部屋飾り、トイレ掃除、プランター拭き、いす拭きなど、担当の仕事を真剣にしていました。

○椅子のねじを止める仕事も見つけて、時間いっぱい準備をしました。





○みんな活躍しました。